



## NUMERO 4



Fetich, Murbisa Margarita de Castro-Castalia





## Socialización Canina

tan solo dos meses, NO HAY TIEMPO PARA HACERLO, un cachorro, no es un producto, no es una silla que se venda y ya esta, (por mucho que muchos se empeñen en intentar que sea así) de esta etapa, dependerán los fundamentos de lo que será después, por tanto, es completamente imprescindible que el Criador, se implique, se dedique en cuerpo y alma a quienes le van a representar por el mundo y por ello, también es imposible dedicarse a ello de forma correcta si se tienen muchas camadas o muy seguidas.

### *Bull Mastiff's Today*

**Incluimos los nombres de los perros en las fotografías a petición de los lectores, así los podréis identificar sin problemas ni discusiones familiares**

**iii Ya somos más de 500 receptores !!!**

Por desgracia, es completamente normal que muchos cachorros (la inmensa mayoría) se pasen todo este periodo de su vida encerrados en cuartos, garajes, cheniles y otros sitios similares (prefiero no acordarme de las horribles jaulas de las tiendas de mascotas, ni tampoco de las Puppy Mills y menos de los países del este), sin ni siquiera ver la luz del sol, mucho menos a otros congéneres y no hablemos de seres humanos (salvo cuando van a escogerlos), luego, será imposible pretender que ese cachorro después sea un individuo perfectamente integrado en su mundo canino y mucho menos en nuestro mundo humano.

¿Cómo debería hacerse? Chris lo tenía perfectamente claro, hoy en día, la inmensa mayoría de los perros van a convivir con familias humanas y estos deben estar perfectamente equilibrados y con una primo-socialización impecable y ello debe empezar con la selección de los padres de la camada, no guiarse solo por el pedigrí ni por el fenotipo (aspecto exterior), los padres deben estar bien equilibrados y no haber tenido nunca ningún episodio gratuito de violencia no justificada (salvo sexo, dominancia dentro de la manada, etc.), deben aceptar sin problemas la presencia de otros perros y personas, sin mostrar nunca reservas ante tales situaciones sin causa justificada.

El Criador deberá estar siempre presente en el parto, ayudando a la madre en todo momento y colaborar en las tareas de limpieza de los cachorros, de esta forma, empiezan a aceptar, la mano de un humano como parte de su vida cotidiana, además es el criador el que fijara las posiciones de mamar, con lo que además de continuar con la habituación al ser humano, le permite colocar al los cachorros más pequeños en las mejores mamas para conseguir un crecimiento homogéneo de todos, también se les debe interrumpir cuando maman y volverles a colocar en su lugar correspondiente, cuando en una camada hay mucha diferencia de tamaño entre hermanos, es una dejación de funciones del criador, que no se ha preocupado de controlarles mientras comen.

Añadido a esto, desde antes de nacer (unos 15 días) se le debe empezar a acostumbrar a escuchar música, al principio clásica, empezando con conciertos y piezas suaves (violines, piano, etc.) para acabar con obras más fuertes incluyendo al final, todo tipo de música (Rock, Heavy Metal, etc.), esto, que muchos consideran un esnobismo sin sentido, es fundamental para habituar el oído de los cachorros a todo tipo de sonidos, con lo que se consigue que prácticamente ninguno de nuestros cachorros tiene miedo a las tormentas, disparos y similares. Durante toda su estancia en casa (entre los tres meses y tres meses y medio) añadimos (durante las comidas preferentemente) golpes fuertes, petardos, disparos de escopeta (de aire comprimido), secadores, aspiradoras, etc. Ya que estos son muchos de los sonidos que oirán en su vida adulta y en estos momentos es

cuando ellos fijan la asociación de que son buenos y salvo que los propietarios lo hagan muy mal, se mostraran imperturbables ante "mascletas" y noches de fiestas.

Desde el momento de nacer, por turnos, los cachorros comparten mi cama una hora, donde aprenden a dormir placenteramente a mi lado y a entablar juegos adecuados, no permitiéndoles NUNCA que utilicen la boca con el ser humano, ni siquiera para jugar. Cuando empiezan a andar, es completamente imprescindible pasar largos periodos de tiempo con ellos, jugando y dejando que duerman plácidamente en nuestras piernas para continuar con la habituación al ser humano.



Camada O de Castro-Castalia

CASTRO-CASTALIA BULLMASTIFFS





Camada T de Castro-Castalia



Cuando se les desteta, hay que habituarles a comer juntos (aprenden a no ser dominantes con la comida), observando siempre si alguno come menos para complementarlo después, lo cual es relativamente sencillo, ya que en esta etapa, crecen muchísimo y es visible a simple vista si alguno se queda rezagado, también, se les deberá retirar de la comida (poniéndole la mano en la boca) a cachorros aleatoriamente, así aprenderán que la mano de un humano, hace su santa voluntad siempre y no se extrañaran nunca de que esta se interponga en cualquier situación, respetándola siempre .

A partir del mes y medio, se les debe empezar a mezclar con otros perros de diferente tamaño y condición, para acostumbrarles a muchos tipos de caracteres y de formas de ser (tantas como razas hay), teniendo siempre muy claro que estos perros deben estar perfectamente sanos ya que los peques en este periodo, son sensibles a contagios, Estos perros, estarán perfectamente socializados y serán muy equilibrados, ya que lo que nos interesa es que aprendan y fijen cosas buenas, no malas. Se les debe permitir (en periodos cortos de tiempo, son cachorrillos) jugar por el campo o jardín con ellos, así aprenderán a relacionarse y conocerán el lenguaje canino y no nos importara que cuando ellos se pongan muy pesados con un adulto y este les de un pequeño revolcón, es completamente normal y necesario, aprenderán a respetar a los adultos y a adoptar la postura correcta (sumisión y respeto) ante una futura aproximación a uno de ellos y evitara que cuando salga a pasear por parques y jardines un adulto le pueda hacer daño de verdad.

Desde el mismo día del nacimiento, se deberá permitir que muchas personas vengan a verlos, que los acaricien, que los mimen, que estén presentes mientras comen, participando en las interrupciones, teniendo muy claro que estas personas, deberán respetar las reglas impuestas de comportamiento, ya que de lo contrario, podría ser una fuente de conflictos ya que lo fundamental con los bebés es mantener una línea continuada de comportamiento, la coherencia será nuestra mejor arma y si alguno de los “visitantes” se desvía, incluidos los futuros propietarios (que si viven cerca, es imprescindible que participen en esta época) corrígelo inmediatamente y recuérdales la regla sagrada en la educación de un cachorro...

**“¿Qué prefieres, seis meses de coherencia y firmeza o 13 años de pesadilla?”**



Camada X-Men

Cuando son más mayores (a partir de la segunda vacuna), se les debe ampliar la zona de juegos y el ejercicio (con medida, son bebés, no atletas olímpicos), una musculatura adecuada, será el garante de un desarrollo conveniente y prevendrá futuros problemas musculo esqueléticos, durante este periodo, no se les debe permitir que se alejen, manteniendo siempre el contacto



Texto protegido con copyright. Ninguna parte de este texto puede ser reproducida por medio alguno sin el permiso expreso y por escrito de Castro-Castalia Bullmastiffs.

CASTRO-CASTALIA BULLMASTIFFS



visual con la persona, así se les acostumbrara a pasear de forma correcta con el ser humano, ellos, tienen en sus genes e instinto el seguir a la manada, aprovéchalo y afiánzalo con premios y golosinas, los futuros propietarios lo agradecerán.

En resumidas cuentas, es obligación de todo Criador, entregar a un bebe con los fundamentos perfectamente fijados, para que de esta forma, su adecuación a su nueva familia sea rápida y exitosa y su vida juntos sea una verdadera delicia. Si no se observan estas pautas, no será un Criador, se quedara en simple juntaperros o pseudocriador, por muchos premios que consiga en exposiciones. ¿Qué es mucho trabajo? Por supuesto que lo es, pero el Criador estará recompensado cuando los que se llevan a sus bebes le llamen o le envíen un mail para decirle lo encantados que están con el nuevo miembro de su familia y a la postre, esto es lo que de verdad importa, por encima de cualquier otra recompensa.



Ángeles de Charly de Castro-Castalia



Camada Warner y StarWars de Castro-Castalia

CASTRO-CASTALIA BULLMASTIFFS





## Que es y como funciona la homeopatia

Aunque a priori pueda parecer sorprendente, se trata de un sistema curativo que aplica a las enfermedades en mínimas dosis, las mismas sustancias que, en mayores cantidades, producirían al individuo sano síntomas iguales o parecidos a aquellos que se trata de combatir en cada caso. En cierto modo es como si aplicáramos un tratamiento de "más de los mismo" y, sin embargo, ¡¡ funciona!!

El "principio de la similaridad" existe desde cientos de años antes de nuestra Era, si bien no ha sido hasta hace pocos años, como unos doscientos, cuando un médico alemán de nombre Hahnemann "redescubrió" este sistema, redactando un tratado sobre las enfermedades y sus remedios, convencido de que la homeopatía sirve para tratar al individuo en su conjunto, tanto si se trata de desarreglos emocionales como mentales o físicos, para lo que según su técnica solo hay que emplear sustancias similares --pero potenciadas-- a aquellas otras que causan la enfermedad, mientras que, por contra, la medicina convencional lo que busca son antídotos contra las diferentes patologías.

Aun cuando pueda parecer totalmente antagónico, increíble e irracional, lo cierto es que este sistema curativo funciona y funciona asimilando --casi siempre en forma de comprimidos, tabletas, capsulas y a veces en gotas o inyecciones-- sustancias idénticas o similares a las que causan el trastorno; tan es así que, por citar un ejemplo fácilmente comprensible, para tratar un cuadro de fiebre alta en el que la sintomatología es similar a la de una intoxicación por "belladona", se administrara, precisamente... "belladona" potenciada.

Sin embargo la "belladona" estará diluida tantas veces cuantas sean necesarias para que al final del proceso solo subsista lo que daríamos en llamar su "energía" o "potencia vital" y de hecho es precisamente por eso por lo que se puede decir que, a más dilución, mayor curación.

De hecho el principio fundamental en el que reside la filosofía de la homeoterapia es que no trata de curar la enfermedad, sino que cura al individuo CON la propia enfermedad o, como ya dije al principio, "con mas de lo mismo" enseñando al organismo a combatir la enfermedad.

La aplicación de las técnicas homeopáticas en animales domésticos es relativamente reciente y cuenta apenas con escasos treinta años de historia; su impulsor fue el Dr. Macleod, quien escribió innumerables trabajos sobre las aplicaciones de este sistema curativo en perros, gatos, caballos, en el ganado y los animales de granja, que continúan siendo de imprescindible referencia para cualquier persona que quiera acercarse y conocer a fondo las innumerables posibilidades que estos tratamientos ofrecen.

La razón por la que la homeoterapia es, de entre todas las alternativas de "veterinaria natural", la mejor y mas aceptada --incluso por los más escépticos--, reside en el hecho de que resulta muy fácil de aplicar y no tiene efectos secundarios ni por ende resulta en absoluto dañina para el individuo tratado.

Lógicamente antes de proceder a recomendar cualquier tratamiento el homeópata necesita hacerse una idea lo mas extensa posible del cuadro de síntomas aun cuando, desgraciadamente, es muy común que los propietarios acudan a esta alternativa natural solo después de que los tratamientos convencionales se hayan mostrado inútiles e incluso dañinos, razón esta por la que la mayoría de los individuos que llegan a la consulta de un homeópata están francamente depauperados y muestran una serie de síntomas --producidos más por los efectos secundarios del tratamiento llevado a cabo hasta ese momento, que por la propia enfermedad-- que no hacen otra cosa que encubrir el verdadero origen de la afección.

Es por eso por lo que una conocida veterinaria-homeópata británica, la Dra. Third-Carter llego a definir este sistema terapéutico como si de alguna manera al intentar hacer un diagnostico previo al tratamiento "se hubiera de pelar una cebolla, capa por capa". Así, resulta imprescindible hacerse un cuadro general antes de proceder a recetar cualquier tratamiento, para lo que el especialista deberá conocer cuales son los síntomas de enfermedad (alteraciones gástricas, diarreas, vómitos o nauseas, letargo, anorexia, etc.), el tiempo que hace que el animal padece estos síntomas, la constitución y el carácter propio de cada raza (no es desde luego lo mismo un Mastín que un Yorkshire Terrier), las características individuales de cada paciente (personalidad, comportamiento, etc.), otros signos incompatibles entre si, al menos en apariencia (como tener mucha sed, pero a cambio orinar poco o tener fiebre alta y sin embargo no sufrir tiritona cuando la temperatura sube drásticamente, etc.) y,

### AFECCIONES QUE RESPONDEN BIEN A LA HOMEOPATIA

- Alergias, en su mayoría
- Artritis
- Cuadros diarreicos
- Diabetes
- Epilepsia
- Estreñimiento crónico
- Intoxicaciones, en su mayoría
- Problemas emocionales
- Problemas de piel
- Vómitos

CASTRO-CASTALIA BULLMASTIFFS





finalmente, si la sintomatología especifica según cada caso mejora o empeora en determinadas circunstancias (por ejemplo, si una cojera es mas patente "en frio" o "en caliente", etc.).

A la vista de lo dicho y de lo que viene ahora, el profano sin duda se sentirá inclinado a pensar que este es el tratamiento de la incoherencia por cuanto, al contrario de lo que nos dicta el sentido común, la mayoría de los tratamientos homeopáticos necesariamente harán al individuo sentirse peor para mejorar; me explico. Como quiera que los remedios a emplear tratan de estimular el propio mecanismo inmunológico y curativo de cada organismo, para que se defienda de la enfermedad que le afecta, casi siempre el proceso de curación habrá de pasar por un agravamiento inicial de los síntomas lo cual, aunque parezca extraño, es la mejor constatación de que se ha acertado en el diagnostico y más aun en el tratamiento. Claro que tampoco se trata de que el animal haya de sufrir mas de lo que ya sufre para llegar a curarse, por lo que un seguimiento muy directo y cercano por parte del terapeuta de las reacciones del individuo, sobretodo durante las primeras 24-48 horas del tratamiento es fundamental.

Los remedios homeopáticos proceden, en su mayoría, de plantas, de minerales, de animales y son preparados por farmacéuticos cualificados y expertos que los producen mediante la dilución de las sustancias originales en agua o alcohol, cientos e incluso miles de veces, para extraer toda su energía curativa. Esto explica que homeopatía se empleen venenos que, en condiciones normales, resultan peligrosísimos e incluso tantas veces mortales para nosotros y para nuestras mascotas y que, sin embargo, después de pasar por este largo y complicado proceso, se convierten en los mejores aliados de su salud y de la nuestra. De hecho en casi cada "botiquín homeopático" encontraremos sustancias tan toxicas como la aconita, la árnica, la belladona o el mercurio, por citar solo algunos de entre los que, por temidos, mejor conocemos.



PadmeAmidala de Castro-Castalia

#### COMO MANEJAR Y ADMINISTRAR LOS MEDICAMENTOS HOMEOPATICOS

1. Resulta esencial no manipularlos ni tocarlos directamente con las manos; conviene depositarlos directamente del envoltorio en la boca del animal, en el caso de gotas y si se tratara de comprimidos, píldoras, tabletas, etc., utilizando una cucharita de plástico.
2. Deben ser guardados a temperatura ambiente (nunca en la nevera), en lugar seco y oscuro, alejados de productos que desprendan olores fuertes (perfume, alcanfor, lejía, etc.) y mantenerse siempre perfectamente cerrados los frascos que los contienen.
3. Si en animal se negara a tomarlos, se pueden meter dentro de un quesito en porciones, machacados (entre dos cucharitas de plástico) y mezclados con un poquito de yogur, crema liquida o leche desnatada o con una pizca de mantequilla.
4. Si se le han de administrar varios medicamentos homeopáticos distintos, deben dársele espaciados con al menos cinco minutos de intervalo entre cada uno de ellos.
5. Salvo prescripción facultativa, nunca deberán ser administrados a la hora de las comidas, sino y preferentemente media hora antes o media hora después de cada ingesta, según los casos.

CASTRO-CASTALIA BULLMASTIFFS





Algunos remedios Homeopáticos y su aplicación

<b>ARNICA 15C</b>	Un producto esencial para el kit de primeros auxilios. Útil para controlar cuadros de estrés y agitación causados por una situación de miedo.
<b>CAULOPHYLLUM 30C (CONSUELDA)</b>	Ayuda en el proceso del parto aumentando las contracciones de la hembra.
<b>FRAGARIA 3C</b>	Ayuda a la prevención y disminución en los casos de formación de sarro en los dientes del perro.
<b>EUPHRASIA 15C</b>	Principalmente indicado para problemas de inflamación e irritación en los ojos acompañado de legañas.
<b>GELSEMIUM 30C</b>	Indicado para los casos de miedos y fobias en el animal. También es muy efectivo como inhibidor del instinto sexual en los machos, por lo que su uso es ideal cuando hay hembras en celo cerca y pueden causar sobreexcitación.
<b>HEPAR SULPH 30C</b>	Recomendado para pequeñas infecciones, especialmente útil para oídos mal olientes y con supuración.
<b>MERC VIV 15C</b>	Rápidamente efectivo en casos de pérdidas de conciencia ocasionales y por esa razón deberemos contar con él en el kit de primeros auxilios. Alivio sintomático en problemas de sensibilidad en boca, garganta, canal auditivo, etc.
<b>PULSATILLA 15C</b>	Alivio sintomático del dolor en la boca, encías y faringe. Del mismo modo, ayuda a la disminución de las mamas en el caso de hembras con embarazo psicológico.
<b>RHUS TOX 6C</b>	Uno de los remedios homeopáticos más populares, utilizado para contrarrestar el entumecimiento muscular de las articulaciones, así como para el prurito de las heridas.
<b>SYMPHYTUM 15C (CONSUELDA)</b>	Alivio sintomático del dolor en casos de tendinitis y molestias articulares. Ayuda a la regeneración de los ligamentos y tendones y a mantenerlos saludables.
<b>URTICA URENS 30C (ORTIGA)</b>	Útil para picaduras de insectos, quemaduras, ortigas, etc. También incrementa el flujo de leche en hembras lactantes.
<b>URTICA URENS 3C (ORTIGA)</b>	Utilizado para reducir la producción de leche y especialmente para hembras con embarazos psicológicos.

**ANTES DE ADMINISTRAR ALGUNOS DE LOS PRODUCTOS DADOS, CONSULTAR CON UN VETERINARIO HOMEOPATA O NATURISTA.**



CASTRO-CASTALIA BULLMASTIFFS



Texto protegido con copyright. Ninguna parte de este texto puede ser reproducida por medio alguno sin el permiso expreso y por escrito de Castro-Castalia Bullmastiffs.